



Nataly Neira será la única carta a la alcaldía de Mulchén por la centro izquierda

La abogada de 32 años y oriunda de la comuna bureana expresó su alegría tras la designación de su partido. Conoce más en la siguiente nota.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

La Democracia Cristiana (DC) resolvió el nombre con que buscarán conservar la plaza de alcalde en Mulchén. Se trata de Nataly Neira Montoya, abogada de 32 años oriunda de esa comuna y actualmente secretaria regional del partido.

El nombramiento quedó resuelto durante la noche del pasado martes 2 de julio, cuando el Consejo Nacional de la DC compuesto por 50 miembros y en donde votan tanto los presidentes regionales como la mesa nacional, decidió a sus postulantes a las jefaturas locales a lo largo del país, eligiéndose el nombre Nataly Neira como carta en la comuna bureana para los comicios de octubre.

Su nombre se suma a los de José Miguel Muñoz (Partido Republicano), la concejala en ejercicio Luz

Verónica González (Demócratas) y el concejal Juan Francisco Vilches Riquelme (RN), quien se impuso en una primaria legal.

Fue la propia jurista y ex candidata a consejera constitucional quien en diálogo con diario La Tribuna confirmó la noticia, asegurando que será la única opción de la centro izquierda para aspirar a la primera magistratura de Mulchén.

"La ratificación fue en el día de ayer (el martes) a las 23 horas, donde se reunió el Consejo Nacional de la Democracia Cristiana y por una votación de 26 a 13, se ratificó mi nombre como candidata única por el pacto de la centro izquierda", señaló Neira, quien había puesto su nombre a disposición en enero de 2024.

En concreto, los representantes de la falange la seleccionaron por sobre David Riquelme (director de Educación municipal) y el actual concejal Guido Sanzana, quienes integraban una primaria interna para postularse también

a alcalde mulchenino.

De esta manera, la DC buscará conservar la plaza a alcalde en Mulchén debido a que el actual edil y militante del partido, Jorge Rivas, no podrá repostularse al cumplirse el tope de 12 años consecutivos que dispone la ley para que una primera autoridad comunal ejerza el cargo.

Los partidos de la centro izquierda habían definido previamente que la DC iba a representar al conglomerado para los comicios a alcalde en Mulchén. En ese sentido, cuando terminó la votación del Consejo Nacional, se sabía de antemano que quien resultara como ganador sería la carta única del pacto.

SENSACIONES Y EJES

En entrevista con La Tribuna, Nataly Neira entregó sus sensaciones tras ser ratificada por su partido como candidata a alcalde de Mulchén.

"Estamos muy contentos y como equipo estamos todos con ganas de seguir en esta campaña. Si bien creo que nos atrasamos bastante porque la decisión del partido salió recién ayer (el martes), estamos con toda la energía



y motivación para abordar la campaña en todos los sectores de nuestra comuna", expresó.

Asimismo, consultada sobre los ejes que tendrán su campaña, Neira dijo que se centrará en los tópicos de vivienda, salud, seguridad y educación.

"Queremos trabajar en base a distintas encuestas que se están realizando en la comuna y que

tienen la finalidad de conocer la real preocupación de los vecinos. La gente quiere saber qué va a hacer el próximo alcalde en el tema de vivienda, donde tenemos un tremendo déficit. Además, le interesa saber sobre medidas para la salud y obviamente todo lo que está pasando a nivel país con la seguridad y educación", manifestó.



CANDIDATA A ALCALDE DE MULCHÉN DE LA CENTRO IZQUIERDA

Nombre: Nataly Neira Montoya

Edad: 32 años

Ciudad de nacimiento: Mulchén

Profesión: abogada

Militancia: Democracia Cristiana (DC)

Cargo político: secretaria regional DC

Otras elecciones: candidata a consejera constituyente 2023 (32 mil votos, no salió electa)

Pacto que representa: Contigo Chile Mejor (oficialismo más DC)

Trabajos: Actual asesora legal de la Federación de Transportista Forestales; ex funcionaria de Seguridad Pública, Oficina de Vivienda y de servicio de Infancia y Adolescencia OPD de Municipalidad de Mulchén, entre otros.